
Frau Miethke fragt im Zusammenhang mit der Entstehung einer Erddeponie in Hausen, ob es 
Planungen für weitere Erddeponien gibt und ob mit der Gemeinde eine Zufahrtsstraßenbegehung 
geplant ist. 
 
Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass die Geschäftsführerin das Konzept in der nächsten 
Ratssitzung vorstellt. Planungen für weitere Deponien sind verwaltungsseitig nicht bekannt. Die 
Begehungen der Zuwegung erfolgt durch den Straßenbaulastträger und steht noch aus.  
 
Auf weitere Nachfrage von Frau Miethke, wann die Anlage in Betrieb geht antwortet Herr 
Sterzenbach, dass ihm hierzu keine Daten bekannt sind. Sie ist zur Zeit bereits als 
unternehmereigene Erddeponie genehmigt und in Betrieb. 
 


